
 

 

Real Federación Española Deportes de Invierno 

Borrador Acta de Comisión Delegada 

 
Fecha: Jueves, 26 de octubre de 2023. 

Lugar: Reunión mixta presencial y online. 

Presencial: RFEDI-SPAINSNOW - Calle Ferraz, 16 – 3º Izq. – 28008 Madrid. 

Enlace de la videollamada: https://meet.google.com/uzz-dkpe-gir 

Hora: 16:00 a 17:45 horas. 

 
 

Asistentes: 
 

Comisión Delegada: 
 

Jose María (May) Peus España - RFEDI 
José Ricardo Abad - FADI Aragón 
Carlos Santandreu - FADI Andalucía 
Eduardo Calvo - FMDI 
José Torcida – Club Alpino Tajahierro 
Marcel Cardeña – Club Esquí Llívia 
Cristobal Calzado – Estamento Deportistas 
Enrique Jiménez Puga – Estamento de Técnicos 
José María Sánchez Cervi – Estamento Jueces y 
DTs 

 
Han excusado su ausencia: 
Juan Cruz Narro – Club Esquí Loma Verde 

RFEDI (invitados): 
 

Cristina Penche – Vicepresidente RFEDI 
Olmo Hernán – Director General y Deportivo 
RFEDI 
Alfonsi Alhambra – Gerente RFEDI 
Juli Sala – Responsable Desarrollo Deportivo 
RFEDI 
Lucía Hoyo – Adjunta Dirección General RFEDI 

 
Orden del Día: 

1. Bienvenida 

2. Aprobación del Acta de la última reunión. 

3. Informe institucional del Presidente. 

4. Informes de Áreas. 

5. Estudio y aprobación, si procede, de propuestas a la Comisión Delegada. 

6. Estudio y aprobación, si procede, de modificaciones de Calendario. 

7. Modificaciones Presupuesto 2023. 

8. Ruegos y Preguntas. 

https://meet.google.com/uzz-dkpe-gir


 

 

1. Bienvenida. 

 
 

May Peus da la bienvenida a los miembros de la Comisión Delegada e invitados que se han conectado 

a la reunión, especialmente al Presidente de la Federación anfitriona, la FMDI, Eduardo Calvo. 

 
2. Aprobación del Acta de la última reunión. 

 
 

Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión de fecha de 9 de junio de 2023. 

 
 

3. Informe institucional del Presidente. 

 
 

May Peus explica que el pasado martes, 24 de octubre, ha tenido lugar en Santiago de Compostela el 

acto de presentación de los equipos nacionales de la Federación, con la colaboración de la Xunta de 

Galicia y elPulpo. Destaca que ha sido un evento brillante, durante el que también se ha aprovechado 

para efectuar fotos y recursos gráficos para patrocinadores y la FIS. Agradece a todo el staff de la 

Federación el buen trabajo efectuado. Igualmente comenta que en este acto se contó con la presencia 

de Víctor Lete, Secretario del deporte de la Xunta de Galicia; Félix Jordan de Urríes, Director de la 

Fundación Deportes Joven; y del Presidente de la Federación Gallega, Miguel Barreto. Como novedad, 

señala la presentación de la estructura correspondiente a deportes para personas con discapacidad, 

Audrey Pascual e Irati Idiakez, así como los componentes de Freeride, Abel Moga y Nuria Castán, 

después de la integración en Estatutos de la RFEDI, aprobada en la asamblea del pasado mes de 

junio. 

 
A este respecto, señala que, tras la asamblea, se remitió al CSD el texto modificado de los Estatutos 

para acoger al Freeride y a los DPD. Igualmente, recuerda que las FFAA Deportes de Invierno deben 

modificar sus estatutos para que se recoja la incorporación de los Deportes para personas con 

discapacidad y el Freeride. 

 
A continuación, informa sobre los siguientes aspectos incluidos en el informe institucional que ha 

puesto a disposición de los miembros de la Comisión Delegada: 

 
REPRESENTACIÓN INSTITUCIONAL: 

• Asamblea General Ordinaria de la RFEDI en Valencia. 

• Presencia en el acto de reparto de premios de las Lligas Catalanas 2022-23 y Premio Pitu 



 

 

Figueras a Lluis Breitfuss. 

• Acto entrega de Premios Green Sport Flag by ADESP, en el COE. RFEDI es premiada y 

reconocida por su labor y concienciación en la protección del medioambiente. 

• Reunión Presidentes y 30 aniversario de la IBU (Biatlón), presencial en Viena (AUT). 

• Acto entrega de premios de las medallas y placas de la Real Orden del CSD al mérito deportivo. 

Recogen medallas Regino Hernández y Lucas Eguibar (medallas de plata). 

• Reunión presencial en Madrid, CSD con Subdirector General de Alta Competición, planes y 

proyectos invierno 2023-24. Nuevas modalidades deportivas, Freeride y Deportes para 

Personas con Discapacidad. 

• Presencia en el foro espacio Madrid Platform; "Mecenazgo deportivo e incentivos fiscales para 

tu empresa” y La Doble T": Travel y Tecnología - El Impacto de la Inteligencia Artificial. 

• Presencia en la celebración de los 25 años de la Fundación Jesús Serra, en Madrid. 

• Presencia en el Foro, “España Deporte Futuro”, 3era sesión de trabajo, en esta ocasión en 

Bilbao y bajo la temática del deporte como fenómeno económico. 

• Encuentro con el Presidente de la NKEF-FVDI en Bilbao. Temas varios entre ambas 

Federaciones. 

• Reunión de Junta Directiva en Granada, con Team Building deportivo y cultural. 

• Reunión entre AND-FRA-ESP, en Vielha, coordinación calendarios FIS, promoción deportiva y 

revisión convenios entre países. 

• Reunión online con la FIS. Tema centralización sobre la comercialización de los derechos 

audiovisuales en las competiciones. 

• Presencia en el acto de presentación de las becas “LaLiga Bussines” Deportistas 

Extraordinarios. Regino Hernández recibe una de las 6 becas. 

 
GRUPOS DE TRABAJO: 

• Junta Directiva ADESP. 

• Junta de FF Olímpicas del COE. 

• Junta Directiva OPA. 

 

EVENTOS: 

• Del 21 al 27 de agosto se disputó en localidad de Osrblie, Eslovaquia, el IBU Summer 

Biathlon World Championships 2023, el campeonato del mundo de Biathlon de verano. La 

RFEDI con nuestro Director Técnico de Biatlón, Carlos Lannes al frente y 4 deportistas 



 

 

aragoneses y navarros, tuvo un destacado papel. 

• Regino Hernández, medallista Olímpico en PyeongChang 2018, dirigió el “I Campus 

MOVISTAR” para los riders de seguimiento de SBX, desarrollado en Madrid SnoZone. 

• Arrancamos con actividad para deportistas con discapacidad, liderada por el nuevo Director 

Técnico, Andrés Gómez, en el indoor de Madrid SnoZone. 

• Campeonato de España de RollerSki Sprint by Iberdrola. El domingo se celebró la prueba en 

distancia de RollerSki en Jaca, valedera para Copa España. 

• Campeonatos de verano de Biatlón, en el circuito SPAINSNOW de Candanchú. 

• Summit de la FIS en Zurich, reuniones de coordinación de calendarios y normativas varias. 

Reunión entre países de habla hispana y vecinos nuestros, con el fin de mantener los 

convenios deportivos, nuevos proyectos conjuntos con el Freeride y DPD, así como aplicación 

de herramientas de nueva tecnología e IA. 

 
PATROCINIOS: 

• elPulpo, marca de moda, nuevo patrocinio para ropa casual. 

• Cabin Zero, renovamos por dos años con producto de mochilas. 

• ENOVIS-DONJOY, proveedor oficial de servicios médicos. 

• ROSSIGNOL (AQC), renovamos para AQC 2024. 

• Oakley, producto en gafas y máscaras. 

• VOLA, producto y servicios, material de reparación. 

• Roselin, reloj oficial RFEDI, renovamos por otro año. 

 

FORMACIÓN: 

• Curso de “Licencia F” de Biatlón en Jaca / Candanchú. 

• Curso de actualización de Jueces de Moguls y Aerials FIS, en Madrid. 

• Curso anual de actualización de técnicos de Alpino / SB / Fondo, online y SnoZone 

 
 
 

4. Informes de Áreas. 

 
 

Olmo Hernán, Director General y Deportivo de la Federación, informa acerca de los siguientes puntos 

del área deportiva: 

• Glaciares de Europa en muy malas condiciones a partir de la mitad de julio, no habiéndose 



 

 

recuperado hasta ahora por la falta de nieve, por lo que se efectuó la planificación deportiva 

en el hemisferio sur: 

Alpino: Ushuaia (Argentina), logrando una gran calidad de entrenamiento que se ha 

compartido además con grandes deportistas internacionales. 

Freeski: Nueva Zelanda. 

SBX: Chile. Lucas Eguíbar ha efectuado parte de su pretemporada en el indoor de 

Landgraaf y en el Snozone de Madrid. 

• Entreno físico en Sierra Nevada, Marbella y Bilbao. 

• Primera Copa del Mundo de Freeski de la temporada 23-24. Javier Lliso ha logrado una 15ª 

posición y Thibault Magnin ha quedado clasificado en el puesto 31º 

• Narcís Sallerás presenta una excelente proyección de futuro. 

• Albert Ortega va a tomar parte en la prueba inaugural de la Copa del Mundo de Alpino de la 

temporada 23-24 en Solden. 

• En SBX está prevista que la primera Copa de Europa de la temporada en Pitztal (Austria) y la 

primera Copa del Mundo en Les Deux Alpes (Francia). 

• En biathlon, agradecer a la Federación Aragonesa, liderada por su Presidente y Carlos Lannes, 

el tremendo trabajo que están efectuando para desarrollar asta disciplina. 

• Deportes para personas con discapacidad: tras la integración de los mismo en RFEDI se ha 

constatado que la situación de los mismos es bastante peor de lo que se esperaba, ya que no 

se hace todo lo que se dice y se comenta más de lo que se hace. Los ingresos por subvención 

CSD son muy reducidos, dependiendo en gran medida de las fundaciones privadas, por lo que 

resulta muy complejo de gestionar. A este respecto se está pendiente de la decisión del 

Consejo Superior de Deportes sobre la concesión de la subvención solicitada. Igualmente, se 

está en contacto con el Comité Paralímpico Español para gestionar, entre otros, la 

incorporación de posibles patrocinadores. En el momento actual, la inversión que se recibe no 

sería suficiente para garantizar unos buenos resultados en los Juegos Olímpicos de Cortina 

2026. 

• En lo que respecta al Freeride, como ya se ha comentado en alguna ocasión, la FIS ha 

adquirido el circuito del Freeride World Tour, pero hay que esperar a la evolución de esta 

disciplina dentro de la FIS, ya que actualmente no hay posibilidad de emisión de licencias, ni 

puntos, ni normativa. Por este motivo, la RFEDI va a comenzar a trabajar, dentro de un periodo 

de transición, con dos deportistas en estructuras a los que se va a dar una ayuda bastante 

simbólica. 



 

 

• Eventos internacionales 23-24 de relevancia: 

o Campeonato del Mundo Mushing Tierra IFSS en Olvega. 

o Copa del Mundo de Deportes para personas con discapacidad en La Molina. 

o Copa del Mundo de SBX en Sierra Nevada. 

o Copa del Mundo de Esquí de Velocidad en Formigal. 

o Prueba del circuito del Freeride Tour en Baqueira Beret. 

 

Respecto al Campeonato del Mundo de Mushing de la IFSS indica que el registro final de 500 

deportistas ha sido bastante inferior a lo que se esperaba inicialmente (unos 800), por lo que 

los ingresos por inscripciones generados se han visto disminuidos, por lo que hay que ver cómo 

se va a gestionar finalmente el presupuesto para esta actividad. 

 
En lo que respecta a la Gerencia, informa sobre los siguientes aspectos: 

 
 

• Digitalización de la Federación en la para la mejora de los procesos que se está llevando a 

cabo, estando pendientes de la resolución por parte del CSD de las dos solicitudes de 

subvención presentadas. 

• Restructuración del área de comunicación: Toti Rosselló deja de su anterior función 

colaborando únicamente en eventos puntuales, y se incorpora Pablo Quero para la gestión de 

RRSS y Robert Puente para efectuar notas de prensa y relacionales. Igualmente, se ha 

incorporado Juan Pérez Landaluce, quien se hará cargo del desarrollo comercial y 

merchandising, así como de la comercialización de todo lo relacionado con la formación y 

patrocinadores en especie. 

• Se está efectuando la adaptación de Estatutos y normativa a la Ley del Deporte. Es importante 

tener en cuenta que los cambios afectan también a los reglamentos electorales. Con el 

borrador recibido en RFEDI, conforme a la nueva normativa de procesos electorales en la 

FFNNDD, el número de miembros de la asamblea de la RFEDI se vería incrementado. 

 
5. Estudio y aprobación, si procede, de propuestas a la Comisión Delegada. 

 
 

Reglamento de Competiciones Máster de Esquí Alpino 

 
 

La Comisión Delegada aprueba por unanimidad la propuesta de modificación del Reglamento 

de Competiciones Máster de Esquí Alpino. 



 

 

 

 

6. Estudio y aprobación, si procede, de modificaciones de Calendario. 

 
 

Juli Sala explica las propuestas presentadas. 

 
 

Se aprueban por unanimidad las propuestas de modificación del Calendario que ha sido 

presentadas 

 
7. Modificaciones Presupuesto 2023. 

 
 

Alfonsi Alhambra presenta las propuestas de modificación presentadas. Explica que se está 

pendiente de recibir la resolución por parte del CSD de varias subvenciones por lo que todavía 

no se conocen algunos importes en el apartado de ingresos. Igualmente, señala que se ha 

producido un incremento de un 17% tanto en ingresos, como en gastos, dedicando este mayor 

importe a la alta competición en la especialidad de snowboard. 

El resultado del presupuesto 2013 pasaría de 300 Euros a 1.100 Euros en positivo. 

 
 

Se aprueban por unanimidad las modificaciones del Presupuesto de 2023 presentadas. 

 
 

8. Ruegos y Preguntas. 

 
 

May Peus explica que tal y como le ha comunicado Carlos Santandreu, al Presidente de la 

FADI Andalucía no le ha sido posible avanzar en la propuesta de modificación del Reglamento 

de Organización de Competiciones y Eventos RFEDI, tal y como se había acordado en anterior 

reunión de Comisión Delegada. 

 
La Comisión Delegada aprueba por unanimidad que se trabaje en la actualización del 

Reglamento para la Organización de Competiciones y Eventos de la RFEDI, bajo la 

coordinación de Juli Sala. Cuando la propuesta de modificación esté lista se remitirá a la 

Comisión Delegada para que puedan aportar sus apreciaciones, que a su vez serán valoradas 

en RFEDI, para pasar la propuesta definitiva a votación, vía e-mail. 

 
No habiendo más temas que tratar, el Presidente agradece la participación de los asistentes y da por 

finalizada la reunión a las 17:45 horas. 


